



Églises Ouvertes reçoit le prix de la fondation Stéphane Bern pour le Patrimoine 2022

La fondation Stéphane Bern pour l'Histoire et le Patrimoine a attribué le Prix de la fondation Stéphane Bern pour le Patrimoine 2022 au réseau Eglises Ouvertes ce mardi 16 mai 2023 au sein de l'Institut de France. Ce prix a été remis par Madame Brigitte MACRON aux représentants de l'association, le président Michel TILLIE et la vice-présidente Marie-José MICHEL.

Ce prix récompense les efforts des bénévoles qui, au sein du réseau français Églises Ouvertes ouvrent leur église et la rendent accueillante aux visiteurs de passage comme aux habitants de leur village ou bourg, leur évitant la grande déception d'une porte fermée.

Cette reconnaissance, attribuée à l'association Églises Ouvertes, va vers tous ceux, communes, paroisses, associations et bénévoles qui, au sein du réseau, rendent vivant ce bien commun.

Nombreux sont ceux qui reconnaissent en ces édifices un espace de spiritualité, un lieu de paix, un marqueur de terroirs, un symbole de l'histoire des Hommes, une « lettre majuscule récapitulant le village », comme l'a dit Marcel PROUST.

Selon Stéphane BERN : "L'église de campagne, c'est peut-être la seule chose qui reste de culture dans un village". C'est pour valoriser et promouvoir ce patrimoine que s'engagent les bénévoles du réseau français Églises Ouvertes.



Retrouvez l'association Églises Ouvertes et suivez l'actualité des églises ouvertes et accueillantes en France sur : eglisesouvertes.fr • Facebook • Instagram • Youtube

Contact :

M. Michel TILLIE (président)

m.tillie@eglisesouvertes.fr

+33 3 21 21 40 08

+33 6 83 10 71 93

